

Debe protegerse seguridad de migrantes en tránsito por Nuevo León



0



A- A A+

7 de Octubre del 2015

La presidenta de la Comisión Estatal de Derechos Humanos, Minerva Martínez Garza llamó a las autoridades migratorias y de seguridad a proteger la integridad y seguridad de las personas

migrantes que se encuentran en tránsito por el estado.

Informó que la CEDH se encuentra investigando el reciente rescate de 10 personas en situación de migración que se encontraban retenidos en el municipio de Guadalupe a fin de determinar las condiciones en las fueron localizadas.

Personal del área de Orientación y Recepción de Quejas realiza las diligencias y acompañamiento a fin de observar y proteger los derechos de las y los migrantes, así como coadyuvar con el Instituto Nacional de Migración en la revisión de la situación personal de cada uno de éstos.

Martínez Garza enfatizó la importancia de que las autoridades de diversas dependencias relacionadas con el tema migratorio, desarrollen los protocolos de actuación en apego a la protección de la integridad humana y a partir del respeto principio pro persona.

Comentó que la CEDH desarrolla capacitaciones contantes al personal del INM así como a las secretarías de seguridad municipales y diversas dependencias del orden estatal y municipal.

